



Elections régionales et départementales : Où sont passées la solidarité et la lutte contre l'exclusion ?

Les Restaurants du Cœur **interpellent les listes candidates aux élections départementales et régionales sur les enjeux de solidarité et de lutte contre l'exclusion.**

Malheureusement, il faut constater que la lutte contre la précarité est presque totalement absente de cette campagne.

Nous leur demandons de mettre **la lutte contre la pauvreté au cœur de leurs engagements pour répondre aux enjeux soulevés par la crise.**

Nos priorités d'actions :

- **Le soutien à l'aide alimentaire de qualité et aux circuits courts**
- **La mise en place d'un revenu de solidarité pour les jeunes**
- **Le développement de l'Insertion par l'activité économique**
- **La lutte contre la fracture numérique et l'isolement**
- **Le soutien aux départs en vacances pour les plus démunis**

Retrouvez les détails de notre plaidoyer en PJ

Contacts : presse@restosducoeur.org
Magali Jacquemart – 07.62.59.08.22

Retrouvez toutes nos actions sur : www.restosducoeur.org ou sur :



Si vous ne souhaitez plus recevoir les actualités des Restos du Cœur, merci de bien vouloir nous contacter par mail.